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第 75回(平成 29年度第 1回) 経営協議会議事録 

 

日 時  平成 29年 6月 22日(木) 10:00～11:50 

場 所  本部棟大会議室 

出席者  奥田学長，栁川理事・副学長，井上理事・副学長，倉園副学長， 

横町副学長・事務局長，内田委員，栗原委員，小林委員，髙井委員， 

米沢委員，渡邉委員 

欠席者  門屋理事，大社委員 

陪席者  山本監事，江本監事 

 

議事に先立ち，議長から，新任職員研修の一環として，新人職員 5名が列席しているこ

とについて説明があった。 

 

議  題 

〔審 議〕 

１）平成 28事業年度に係る業務の実績に関する報告書について 

議長から発議のあと，井上理事から資料 1に基づき，平成 28事業年度に係る業務の

実績に関する報告書について説明があった。 

審議の結果，原案どおり承認された。 

 

２）大学機関別認証評価に係る自己評価書について 

  議長から発議のあと，事務局長から資料 2に基づき，大学機関別認証評価に係る自

己評価書について説明があった。 

  審議の結果，原案どおり承認された。 

 

３）第 13 期事業年度（平成 28 年度）財務諸表（案）について 

  議長から発議のあと，事務局長から資料 3に基づき，第 13期事業年度（平成 28年

度）財務諸表（案）について説明があった。 

  審議の結果，原案どおり承認された。 

 

４）キャンパスマスタープラン 2017 の策定について 

  議長から発議のあと，事務局長から資料 4に基づき，キャンパスマスタープラン 2017

の策定について説明があった。 

  審議の結果，原案どおり承認された。 
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５）平成 30年度概算要求事項について 

  議長から発議のあと，事務局長から資料 5に基づき，平成 30年度概算要求事項につ

いて説明があった。 

  審議の結果，原案どおり承認された。 

 

〔報 告〕 

１）第 2期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果について 

井上理事から資料 6に基づき，第 2期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結

果について報告があった。 

 

２）軍事的安全保障に関する研究について 

議長から資料 10に基づき，軍事的安全保障に関する研究について報告があった。 

 

３）平成 29年度入学者数について 

栁川理事から資料 7に基づき，平成 29年度入学者数について報告があった。 

 

４）平成 28年度帯広畜産大学基金受入実績について 

事務局長から資料 8に基づき，平成 28年度帯広畜産大学基金受入実績について報告

があった。 

委員から寄せられた意見は以下のとおり。 

・大学広報誌を作成し，地元企業の広告スペース等を設けることにより，目的使途別

の寄附金を募る枠組みの構築等を検討してはどうか。 

 

５）平成 29年 3月～5 月の帯広畜産大学の主な活動状況について 

事務局長から資料 9に基づき，平成 29年 3月～5月の帯広畜産大学の主な活動状況

について報告があった。 

 

そ の 他 

  ・委員から，大学の運営において，農場収入などの自己収入を増やすことも重要であ

るが，それによって研究として重要でありながら収入減となってしまう研究の遂行

が萎縮してしまわないよう配慮すべきである旨発言があった。 

  ・委員から，帯広畜産大学の存在価値を高めるため，学生のアイディア等も取り入れ

ながら，畜産の魅力や重要性をより積極的に発信していくべきである旨発言があっ

た。 

 

議長から，次回第 76 回（平成 29 年度第 2 回）経営協議会は，10 月 19 日(木)10 時か

ら開催する予定である旨発言があった。 
以 上 


